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学校評価のまとめについて（お知らせ） 

 

 浅春の候、保護者の皆様におかれましては益々、ご清祥のこととお喜び申し上げます。 

平素より本校教育活動に対しまして、ご理解とご支援を頂き深く感謝申し上げます。 

 さて、今年度実施の学校評価がまとまりましたので、下記の通りお知らせいたします。学校評価

は、保護者の皆様と学校がともに子ども達をよりよく育むためのツールです。保護者の皆様や地域

の皆様とも連携して、今後も教育活動を推進いたします。どうぞよろしくお願いします。なお、集計

結果のグラフにつきましては、学校ホームページまたはスクリレをご覧ください。 

 

記 

 

１ こどもアンケートの結果 回答数 ３１９件 

【肯定的な回答が多かった項目】 

②あいさつはきちんとできますか 

④すすんで掃除を行っていますか 

⑦友達はたくさんいますか 

 

【否定的な回答がやや多かった項目】 

⑤勉強は楽しいですか 

⑥友達に自分の考えをわかりやすく伝えていますか 

 

・自分の考えを表現する方法を引き続き指導すると共に、授業の展開方法や指導体制を工夫し、楽

しい授業づくりを目指していきます。 

 

２ 保護者アンケートの結果 回答数 ２９９件 

【肯定的な回答が多かった項目】 

①お子様を本校に入学させてよかったか  

   ③学校は家庭への情報提供を積極的に行っているか 

   ④学校は児童が快く生活できるよう環境美化や営繕活動に努めているか 

   ⑯お子様は健康に気を付けているか 

   ⑲運動会などの行事はお子様にとって充実した活動になっていると思うか 

 

【否定的な回答がやや多かった項目】 

⑪お子様は家庭で毎日勉強をしているか 

⑫お子様や学校職員の挨拶はよくできていると思うか 

⑮お子様は言葉使いや身だしなみはしっかりしているか 

  

・集団生活の中でお互いが気持ちよく過ごすためのルールについて、再度指導していきます。 
宿題の内容や量などを再度見直し、自ら学ぶ児童を育成できるよう努めていきます。 

 



３ 職員アンケートの結果 回答数 ２２件 

【肯定的な回答が多かった項目】 
   ⑥自分の考えをしっかりもち、わかりやすく伝えられる子どもに育てようと思っているか 

   ⑨児童が理解しているかどうかについて気を配っているか 

   ⑩わかりやすい授業に努め、児童が意欲的に取り組む授業作りをしているか 

   ⑬児童や保護者からの相談に積極的に応じていると思うか 

   ⑭いじめのない学級づくりに努めているか 

 

【否定的な回答がやや多かった項目】 
   ②児童は目標をもって学校生活を送っているか 

   ⑪計画的な家庭学習の手立てをしているか 

   ⑮児童は、日頃の言葉づかいや身だしなみはしっかりしているか 

   ⑯児童は健康に気を付けているか 

 

 ・毎日の生活の中で、達成感・成就感を味わわせ、将来に夢と希望が持てるよう児童に寄り添いなが

ら指導していきます。また、基本的な生活習慣や生活規律について、再度指導してまいります。 

 

４ 学校評議員の方々からの評価 

 本アンケートの集計結果を、学校評議員の方々に示し、保護者用のアンケートにご記入いただき

ました。その中で、「児童や学校職員のあいさつはできているか」、「学校はいじめなどのない学級づ

くりに努めていると思うか」、「学校は地域に根ざした取り組みをしているか」の項目について、肯

定的な回答をいただきました。 

地域との連携については、スクールガード会議、六実地区井戸端会議、避難所運営委員会、教育ミ

ニ集会など、学校と地域がつながり、地域と共に児童の成長を見守ることができました。 

次年度も、学校評議員の方をお招きできる機会を積極的に設け、学校の様子を見ていただきたい

と考えております。 

 

 保護者の皆様には、「学校経営」、「学級経営」、「生徒指導」、「授業」、「学校行事」、「学校職員」等々、

たくさんのご意見をいただきました。皆様の貴重なご意見を真摯に受け止め、至らなかった点の改

善に努めると共に、次年度の教育活動に生かしてまいります。アンケートのご協力ありがとうござ

いました。 


